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« L’expression des groupes politiques est libre, dans les limites imposées par la loi et la jurisprudence. Les textes sont donc 
de l’entière responsabilité de leurs auteurs. »

Une équipe au travail
Moins médiatisé que les grands maniements ministériels, notre exécutif municipal a récemment connu quelques ajustements. 
Le choix des uns et les obligations des autres ont conduit deux adjoints à se retirer de leur délégation, entraînant la désignation 
d’un nouvel adjoint et quelques réorganisations au sein des attributions. Mais loin des scénarios exagérés et des spéculations 
dramatiques, tous les membres de notre majorité restent pleinement engagés dans leur travail. 
La redéfinition du projet commercial de la ZAC Ferney-Genève Innovation est l’un de ces chantiers. Suite à l’échec du projet Altarea-
Cogedim en septembre dernier, une réflexion sur un nouveau projet devait s’engager. La société publique locale (SPL) Terrinnov 
chargée du projet par l’agglomération, après que les élus ferneysiens de 2013 ont cédé volontairement à l’intercommunalité 
l’aménagement du territoire communal de la Poterie, de Paimboeuf et de Très-la-Grange, a souvent voulu s’affranchir de la 
Ville. S’il faut continuer à composer avec cet outil, propriétaire des terrains, la Ville a désormais voix au chapitre auprès de 
Pays de Gex agglo. Nous souhaitons revenir à un projet à taille humaine, raisonné et raisonnable, correspondant aux besoins du 
territoire et prenant en compte l’existant. Nous défendons une intégration d’espace de loisirs, trop peu présents sur le territoire 
et absents du projet précédent. Le pôle culturel de ce nouveau projet est essentiel, notamment la place du cinéma. Les retards 
cumulés jusqu’à l’échec du projet ont mis en danger le cinéma Voltaire. Dans un contexte économique tendu pour la branche 
cinématographique, l’établissement ferneysien a subi un environnement dégradé et hostile au public potentiel et une absence 
d’entretien du bâtiment par son propriétaire, la SPL. Pour affirmer notre soutien au cinéma Voltaire, nous souhaitons inscrire 
dans le budget complémentaire qui sera voté en mai, une ligne budgétaire pour subventionner le fonctionnement du cinéma, en 
application de la loi Sueur du 13 juillet 1992.

Ferney bétonné sans tramway ?
Alors que les démissions se poursuivent dans les services de la municipalité, la crise de la Société publique locale (SPL) 
Terrinov en charge de notre entrée de ville prend une tournure des plus inquiétantes.
La structure endettée pour près de 100 millions d’euros est maintenant concernée par une procédure de conciliation auprès 
du Tribunal de Commerce. Le pool bancaire qui a prêté à la SPL pour acquérir des actifs fonciers souhaite à présent récupérer 
ses deniers.
Cette situation a contraint la communauté d’agglomération du Pays de Gex à « avancer » de l’argent à Terrinov dont elle est 
le principal actionnaire : 1 million en décembre et 15 en février.
Cette situation est la conséquence directe de l’échec du Centre commercial géant qui devait apporter entre 60 et 100 millions 
d’argent frais à la SPL.
Côté logements, il y a fort à parier que l’opération se solde là encore par un fiasco. Il n’y a pour l’instant que deux projets de 
logements qui soient vraiment actables pour les terrains détenus en propriété par Terrinov. Comme pour le centre commercial, 
les promoteurs hésitent ou même renoncent. Au dernier conseil d’agglomération, le Président Patrice Dunand a employé à 
ce sujet des termes alarmants : « fuite des promoteurs », « redressement judiciaire » ou encore « plantage de l’opération ».
De fait, l’échec du projet de centre commercial fait planer un doute sur la possibilité de financer les infrastructures nécessaires 
à l’accueil de la population (écoles, gymnases…). Symbole par excellence de la crise que traverse la SPL, le financement du 
projet de Tramway n’est plus assuré. Sur les 70 millions nécessaires, seuls les 12 millions apportés par Genève sont certains.
Dans une telle situation, le maire de Ferney et la députée de notre circonscription ont appelé l’Etat à la rescousse pour 
faire inscrire notre commune parmi les « Territoires engagés pour le logement ». La somme attendue sera au mieux ( !) de 
20 millions d’euros versés au fur et à mesure des constructions. Pas de quoi compenser les pertes !

Daniel Raphoz, un Maire qui botte en touche
Interpellant le Maire sur sa responsabilité sécuritaire dans sa commune lors du Conseil Municipal du 5 mars dernier, celui-ci 
a préféré botter en touche.
Les faits.
Le 19 février dernier, un usager de lligne d''autobus 60, qui n'avait pas le complément de titre de transport à son abonnement 
suisse, donc amendable, après avoir donné sa carte d'identité et sa carte bancaire, a été agressé et séquestré, jeté à terre 
par deux fois, sans raison, par le groupe de contrôleurs moins un.devant des témoins et une prise vidéo.
Je lui ai suggéré de prendre un arrêté municipal interdisant tout contrôle des usagers sur la commune, le temps de l'enquête 
et de la sérénité retrouvée des agents perturbateurs de l'ordre public, avant qu'advienne des incidents plus graves dont il 
serait directement responsable.
Pour toute réponse, il a révélé publiquement le rapport de la Police Municipale au Conseil Municipal..Ce qu'il n'a pas à commettre.
- Monsieur Landreau en s'interposant n'a pas été frappé, même s'il a perdu son dentier.             
Devrais-je faire constater par un Huissier de Justice que je ne porte pas de dentier pour rendre ridicule ces propos ? Ce serait 
faire injure inutilement à des agents assermentés !
Une certaine presse absente, sans vérifier ses sources, a écrit des conneries. Encore une fois !
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